



JUFED EXIGE CANCELAR LA ELECCIÓN JUDICIAL

LA ASOCIACIÓN

Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) hizo un llamado a cancelar la elección del Poder Judicial, esto luego de los señalamientos que hizo Estados Unidos sobre presuntos vínculos entre autoridades mexicanas y el narcotráfico.

“La Jufed hace un llamado a cancelar dicha elección, por el grave riesgo para la democracia y

los mexicanos... recuerda que la advertencia del riesgo de que estos grupos podrían tener una amplia influencia en el sistema judicial mexicano si se realizara una elección de personas juzgadoras, fue inicialmente planteada por el exembajador de ese país, Ken Salazar”, compartió a través de un comunicado.

La Jufed recordó que la Relatora Especial de la ONU sobre la independencia de los magistrados

y abogados, Margaret Satterthwaite, expresó su preocupación respecto a la reforma judicial en México que propone la elección popular de jueces y advirtió que esta medida podría abrir la puerta a la influencia indebida de élites políticas, económicas e incluso del crimen organizado, y argumentó que defender el Poder Judicial es un asunto de todos los mexicanos.

Cristina Ceja